

Charte éthique

Le réseau *Antiquité-Avenir* s'oppose vigoureusement à tout mésusage ou toute manipulation de l'Antiquité, de son histoire, de ses langues, de ses arts et cultures à des fins politiques. Les dépositaires d'un projet s'engagent à présenter des travaux conduits selon des méthodes scientifiques et à respecter les principes de la propriété intellectuelle. Les enseignants encadrant les projets devront concilier l'adaptation des contenus à l'âge des élèves impliqués tout en s'abstenant de manipulations ou déformations délibérées des faits. Ils veilleront à présenter les informations les plus exactes et les plus fidèles aux résultats de la recherche scientifique, sans méconnaître les débats contradictoires qui traversent les communautés savantes.

Aucune manifestation à vocation strictement commerciale, ou promouvant des comportements et discours discriminatoires, ou visant à utiliser l'Antiquité à des fins négationnistes, racistes, antisémites, sexistes ou homophobes ne sera acceptée.